CR RÉUNION N°3 DE LA COMMISSION CULTURE & PATRIMOINE MERCREDI 16 MARS 2022 À 18H30 EN MAIRIE

Présents : Régine Foulon, Claire Garrouachi, Fabien Gervais, George Greenlee, Isabelle Grenut, Jackie Labesse, Mayeul Martel, Michèle Susini, Pauline Paguet, Anne-Marie Perrousseaux, Geneviève Tobie.

Excusées : Louise Calais, Sylviane Gentil, Martine Amram, Juliette Masse, Coralie (librairie Regain), Amandine Borgey.

- 1) ON REVIENT SUR LA SAISON CULTURELLE 2021, qui a été finalement assez riche, mais avec des empêchements criants: pas de festival de théâtre ni de Pop-Up; arrêt de la saison du Musée des Amis des Arts début août etc. Malgré cela, plus de 500 visiteurs ont été comptabilisés durant les expos, et le parcours artistique a pu avoir lieu presque normalement ainsi que le festival Bigre dédié à l'art graphique. La fête de la musique 2021 dans les ruelles du village a été un vrai moment de respiration.
 Les journées de l'archéologie et du patrimoine ont rencontré leur public et seront reconduites
 - Les journées de l'archéologie et du patrimoine ont rencontré leur public et seront reconduites cette année selon le même schéma : animations, conférences, visites, repas etc.
- 2) **ANNÉE 2022**: les événements s'annoncent déjà : festival du théâtre Mandin les 20,21 et 22 mai, mais Amandine étant absente, on consultera le programme sur le site internet de la mairie pour en savoir plus : https://mairiereillanne.com/2022/02/08/theatre-mandin-festival-de-theatre-a-reillanne-les-20-21-et-22-mai-2022/

Plusieurs expos sont prévues au Musée que George Greenlee présente : en mai « Au fil d'Orient », expo sur les tapis persans avec Davide Querci ; expo de gravures en juin ; en juillet les artistes sans vitrines ; en août deux expos pour fêter le 50^e anniversaire de l'association : une rétrospective Lauga et une expo de photos sur Reillanne et les Reillannais, qui pourrait s'afficher en partie aussi à la médiathèque, avec un renfort de bénévoles pour garder l'expo. Anne-Marie Perrousseaux nous signale combien la crise a abaissé la fréquentation, ce sera donc l'occasion d'ouvrir les portes du lieu à un autre public.

Le parcours artistique sera reporté à 2023, Alien ayant quitté Reillanne pour le Morvan.

En revanche la fête de la Musique se passera mardi 21 juin dans le village ancien comme l'an passé, avec peut-être un rassemblement sur la place de la Libération en début de soirée. C'est Pauline Paguet qui l'organise avec l'association Müz, et l'école de musique pour les prestations des élèves place Bouquier.

Michèle Susini signale qu'elle reprend pour sa part les ateliers de photo numérique, la contacter si l'on est intéressé (susinimichele@wanadoo.fr)

3) Point sur le patrimoine :

Geneviève Tobie propose de lancer **un concours de photo** concernant le patrimoine du village. Cela pourrait par exemple concerner également les enfants, en partenariat avec l'école ? Ou le centre de loisirs ? Le musée ?

En 2022, la **toiture du presbytère** va être réparée en partie, des infiltrations ayant causé des dégâts. La commune a également commandé une **étude d'ensemble du bâtiment de l'église**, pour établir un calendrier des travaux à effectuer. C'est le cabinet *Aedificio* qui va s'en charger. La **porte ouest de l'église** doit être rénovée en priorité, ce qui est prévu pour 2023, sans doute avec l'aide de la fondation du Patrimoine. Puis nous allons également nous atteler à recréer une **signalétique « patrimoine »**, qui a complètement disparu du village. Ce sera également

possible de le prévoir au budget en 2023. Cependant, il y a un gros travail à effectuer en amont : déterminer les lieux à signaler ; décider des supports ; rédiger les textes ; trouver des financements. L'association du Patrimoine de Reillanne sera associée à la démarche avec la commune. Toutefois l'association est sans président/e depuis le décès de M. Spalla, ce qui nuit à son bon fonctionnement. Alors, on annonce : l'asso de sauvegarde du patrimoine de Reillanne cherche son/sa président.e !

Pour la **journée de l'archéologie le 25 juin**, les idées fusent : banquet médiéval, forgeron, chevaux, conférence « nourriture et jardin » par Genevière Tobie ; calligraphie sur parchemin etc. Le groupe organisateur de la journée a de quoi réfléchir...

Pour la **journée du patrimoine le 17 septembre**, on prévoit une conférence de Marc Donato sur le peintre Fidele Patritti, qui a peint le tableau de la Cène de Saint-Denis.

Merci à toutes et tous pour votre présence active!